

# In der zweithöchsten Klasse kämpfen

## Sportschießen-Regionalliga: Saisonauftakt der Schützenbruderschaft Freiheit

**OSTERODE/FREIHEIT** (up). Am kommenden Sonntag, 2. November, findet der Auftakt zur neuen Regionalligasaison Luftgewehr (LG) im Schützenhaus Freiheit statt. Damit werden erstmals Wettkämpfe der zweithöchsten deutschen Klasse in Süd-Niedersachsen ausgetragen. Auf das Publikum warten spannende Partien, denn es treten die vier Spitzenmannschaften des vergangenen Jahres gegeneinander an.

Im ersten Match des Tages treffen ab 10 Uhr die amtierenden Vize-Meister der SB Freiheit auf die Vorjahresmeister der SSG Bramgau. Ab 11.45 Uhr kämpfen in der zweiten Paarung die Stadtwerke Norderstedt und die SG Anschütz Lathen um die Punkte. Das dritte Duell ab 14 Uhr bestreiten Bramgau und Norderstedt, bevor Team Freiheit I ab 15.45 Uhr gegen Lathen ein weiteres Mal versuchen wird,



Hoffen auf die Unterstützung ihrer Zuschauer: Freiheit I mit (von links) Kapitän Thorsten Berndt, Alina Hill, Maximilian Kief, Laura Liebscher, Jörg Haase, Tobias Richter, Gabi Zimmermann sowie Sportorganisator Werner Kief und Trainer Christian Pinno. FOTO: UP

den sich bietenden Heimvorteil zu nutzen.

Die Verantwortlichen der Schützenbruderschaft Freiheit laden jeden interessierten

Zuschauer ein, die junge gastgebende Freiheiter Mannschaft bei ihrem Heimdebüt zu unterstützen. „Wir freuen uns gemeinsam mit unseren

Gästen auf einen Wettkampftag auf allerhöchstem Niveau. Denn dass die Partien im Ligasystem Mann-gegen-Mann bestritten werden, macht nicht nur die Wettkämpfe spannender, sondern vor allem den Schießsport publikumswirksam“, erklärt Sportorganisator Werner Kief. Die Vorstellung aller Freiheiter Sportler sowie eine Anfahrtsbeschreibung zum Vereinsheim finden Sie im Internet unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).

Team Freiheit II startet am selben Tag in Wieckenberg/Celle in die Verbandsoberriga und versucht gegen die jeweils zweite Mannschaft der Bundesligisten aus Nordstemmen und Wolthausen die ersten Punkte gegen den Abstieg einzufahren.

Die Luftpistolenmannschaft bestreitet ihren ersten Wettkampftag am 9. November in Zellerfeld gegen Celle-Vorwerk und Bohlsen.